

CABEZAS, LUIS CRISTOBAL

“50 Años de Vida Política y Anecdótica del Ecuador”

Edición Editora Nacional / Secretaría Nacional de Información Pública

Lugar Quito, Ecuador

Fecha 1986

Contenido: “Luis Cristóbal Cabezas, periodista desde hace muchos años, tenaz, ágil y muy profesional, ha querido incursionar en el terreno del libro, valiéndose para ello, precisamente, de su vasta experiencia, de su rica memoria, de los tantos caminos que ha recorrido, siempre bajo la guía de su mirada aguda... De esa plausible inquietud ha nacido este libro, en el cual Luis Cristóbal ha dado amorosa y sonriente cabida a una selección de sus recuerdos más perdurables, personas y acontecimientos, anécdotas y episodios estrechamente vinculados al oficio de escribir sobre la marcha, circunstancia que exige del periodista especiales condiciones de comprensión y captación indispensables para capturar la noticia, para volverla transparente y entregarla, descarnada y precisa, a la masa de lectores... Esta obra instruirá a muchos lectores con respecto a tiempos pasados fuertemente entabados en el contexto de la historia, mientras a otros ofrecerá la gran oportunidad de reconocer o revivir hechos ahora tamizados por la acción depuradora del tiempo... (“Prólogo”, a cargo de Edmundo Ribadeneira M.).

“Cincuenta años de haber vivido cerca, muy cerca, de tantos gobernantes y hombres públicos, me han dado la oportunidad de conocer episodios de la vida, que yo, en conversaciones íntimas con amigos, los he relatado, salpicados tal vez con algún gracejo, por la naturaleza misma de los acontecimientos... Quiero hacer una aclaración, que la considero necesaria: en ninguno de los episodios que narro, pretendo ofender a nadie, pues creo que, a través de mi vida no he conseguido enemigos... Trato más bien de presentarlos como son y cómo los he considerado, según mi leal saber y entender” (“Prólogo” del autor de este libro).

De “tantos gobernantes y hombres públicos”, para la elaboración e incorporación de esta ficha, se tuvo presente a de los Jefes de Estados y los caminos recorridos por éstos en su trajinar político, por un lado, y su vinculación con la política internacional en virtud del ejercicio de sus atribuciones y deberes que, como tales, tuvieron en la conducción de la República, por otro. En el desarrollo de la obra el lector encontrará los perfiles de Aurelio Mosquera Narváez, Carlos Alberto Arroyo del Río, Alberto Enríquez Gallo, José María Velasco Ibarra, Galo Plaza Lasso, Camilo Ponce Enríquez, Guillermo Duran Arcentales, Jaime Roldós Aguilera, Osvaldo Hurtado Larrea, León Febres Cordero Ribadeneyra. (LNR).

(Fuente: “50 Años de Vida Política y Anecdótica del Ecuador”. Editora Nacional / Secretaría Nacional de Información Pública. Quito, 1986).